

9月に入り、一人一台端末の持ち帰りや、ご家庭での動作確認がありました。お忙しい中、ご協力いただき、ありがとうございました。アンケートなどを元に、今後の授業で必要なことを取り入れるなど検討していきます。

さて、9月の中旬からは、体育学習発表会の練習が始まりました。昨年度のミニ運動会では、全員リレーと玉入れでしたが、今回は表現と徒競走(80m走)を行います。2年前の1年生の頃の運動会とは大きく変わる部分がありますが、今だからできることを、子どもたちは毎日一生懸命、頑張っています。体育学習発表会の表現のおよその位置や80m走の順番や何コースを走るかなどは、臨時号にてお知らせいたします。

10月は、体育学習発表会が終わると、矢川たんけんに行き、いよいよ学習発表会に向けての取組がスタートします。例年行っている学芸会とは異なる学習発表会という形となりますが、逆に、今まででは思いつかなかった発表会となるように準備を進めていきます。詳細については、学習発表会用の学年便り臨時号で、お知らせする予定です。よろしくお願いします。

なお、今後の社会情勢により、お知らせしたことなどが急遽変更となる場合もあります点を予めご了承ください。

お知らせ・お願い

「1」 「なわとび」について

体育学習発表会終了後の体育で、“なわとび”の学習を予定しています。なわとびのご用意をお願いします。持ってくる日は、各クラスの連絡でご確認ください。

なわとびは、2年生までに使っていたもので構いませんが、長さの調節をお願いします。なお、何回か跳んでいると直ぐに持ち手の部分が緩んでしまったり、持ち手と縄を接続しているところが外れてしまったりするものは、避けてください。基本的に体育の授業の中で、修理はできませんので、その点も含めて、お子さんが自分で扱えるなわとびをお願いします。

なわとびを一人で結ぶことが難しい場合は、学校に持ってくるまでに、是非お家で練習してください。右上のイラストのような感じです。なわとびを使わない時、教室と校庭や体育館を移動する時に、必要となります。



「2」 衣服の調整について

1ヶ月前と比べて、朝や夕方などは、少し涼しいと感じる日も増えてきました。しかし、中休みや昼休みの時間に校庭で遊んだ後は、顔を真っ赤にしている子もいます。現在も、原則教室の



ドアは開け、換気をしていたり、扇風機を常に回していたりしています。そのため、教室の座席の位置によっては、風が強く当たり、寒く感じる子もいるかと思っています。必要に応じて簡単に脱ぎ着ができる上着(カーディガンのようなもの)などを持たせていただいて構いません。なお、持たせる際には、記名をご確認ください。よろしくお願いします。

「3」 矢川たんけん(2学期)について

総合の学習で、矢川たんけんに行きます。詳しくは、以下のように計画をしています。ご準備などよろしくお願ひいたします。

日 時：10月14日(木) 1～4時間目 ※雨天延期(延期日未定)



場 所：ママ下湧水公園(1学期に行った場所と同じです。)

持ち物：雨具、帽子、水筒、タオル、替えの服・下着、濡れてもいい靴、濡れた服と靴を入れるビニール袋4枚、必要に応じて観察するものを入れられるような小さな透明の容器(ストラップ等のついたサンダルでも可。ビーチサンダルは流される可能性があるため不可とします。)

◎(必要に応じて上着・汗拭きタオル・保冷剤)など

※この日は、リュック登校です。

※持ち物は、リュックに入れます。学習用具は、前日に学校に置いて帰ります。

※この日は、6時間授業です。

- ・8:30～8:45は、通常通り朝授業があります。
- ・9時頃に学校を出発し、12時頃に帰校する予定です。
- ・1・2組共に、5・6時間目は次のようになります。

⇒5時間目：算数

6時間目：矢川たんけんの振り返り

※学校で給食を食べますので、お弁当は不要です。

※川に入る可能性がありますので、濡れてもいい靴と服をビニール袋などに入れて持たせてください。

